令和4年度

南陽中だより

令和4年12月9日発行第3号 名古屋市立南陽中学校

〒455-0873 港区春田野3丁目121番地 TEL052-301-8981 FAX052-301-2819

http://www.nanyo-j@nagoya-c.ed.jp/

【薬物乱用防止教室】9月8日(木)

2年生を対象に、港警察署生活安全課の稲垣さんから 「薬物の恐さ」について講演していただきました。講演 後の生徒の感想には「もし誘われても絶対断るようにし たい」「周りに流されてしまうと、取り返しのつかないこ とになるので恐い | などの記述があり、薬物についての 正しい知識を得るよい機会となりました。





<講演の様子> <薬物サンプルを見る様子〉

【体育大会】9月29日(木)

3年ぶりに、3学年合同で保護者の方が参観できる形で実施することができました。生徒たちは、奪取 (ダッシュ) ~勝利に向かって走りぬく~のスローガンのもと、体育の授業で練習してきた開会式や競技 を懸命に取り組むことができました。また、器具や招集、計時など、係の仕事が割り当てられた生徒たち が、自分たちの仕事に責任をもって取り組むことができました。午後にはクラスのみんなが団結して行う、 8の字跳びを行いました。競技に一生懸命取り組むだけではなく、クラスの仲間を応援したり労ったりす る姿が多く見られ、行事を通して成長できた、充実した一日となりました。



<開会式の様子



<8の字跳びの様子>



<障害物リレーの様子>



<8の字跳びの前の円陣の様子>



-を走る様子)



<表彰式の様子>

【芸術鑑賞会】10月20日(木)

中国民族芸術団の方々に来ていただき、午前の部 (1・2年)午後の部(3年・10組)の2回に分け て、中国雑伎を披露していただきました。獅子舞や 変面、椅子を使ったアクロバットなど、本場のパフ ォーマンスを直に見たり、パフォーマンスに挑戦し たりと、楽しい時間になりました。





<獅子舞や、パフォーマンスに挑戦する様子>

【コ畑ーション】10月14日(金)、20日(木)

今年度は、昨年度整えた畑で本格的な野菜づくりを行いました。生徒たちが相談し、今年度は春にサツマイモ、秋に小カブとホウレンソウを育てることに決めました。学区内にある戸田川緑地の職員の方にアポイントメントをとり、実際に職員の方から、有志生徒と執行部の生徒が、畑の畝のつくり方や水やり方法などのレクチャーを受けて、種芋や種子を植えました。先日サツマイモは収穫ができ、生徒たちも自分たちが育てた野菜が大きく育っていることに達成感を得ている様子でした。



<サツマイモ収穫祭の様子:上>

<小カブとホウレンソウの植え付けの様子:下>

【合唱コンクール】11/8 (火)

感染症対策のため様々な制限がある中、生徒たちはクラスで協力したり、意見を出しあったりしながら、指揮者・伴奏者を中心に合唱コンクールに向けて練習に取り組むことができました。本番当日は、1年、2年、3年生の順番で学年ごとに体育館での開催となり、3年生の合唱はオンライン放送で、1・2年生にも配信されました。合唱に一生懸命取り組む生徒、指揮者・伴奏者、クラス紹介を任された生徒と、それぞれの役割を全うし協力しあうことで、すばらしい合唱をつくりあげることができました。







<合唱コンクールに向けて練習に取り組む様子>





<合唱コンクール本番当日の様子>

【全校美化活動】11月10日(木)

3年生は運動場周り、2年生はテニスコート付近、1年生は中庭付近に分かれて、全校美化活動を行いました。生徒たちは割り当てられた場所で、協力して伸びている雑草をとったり、運んだりして学校環境の美化に努めることができました。





<校庭の草を清掃する様子>